

Señala Banxico riesgos para inflación (Reforma 14/10/11)

Señala Banxico riesgos para inflación (Reforma 14/10/11)El Banco destacó la depreciación de la moneda nacional en su reporte de política monetaria Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 octubre 2011).- Para el Banco de México (Banxico) prevalecen como riesgos de alza para la inflación del País una dinámica adversa del tipo de cambio y la posibilidad de un repunte en algunos precios agropecuarios. Ante esto, la Junta de Gobierno del Banco de México vigilará el comportamiento de los determinantes de la inflación, y en particular del tipo de cambio, que pudieran alertar acerca de presiones generalizadas sobre los precios. Esto para ajustar oportunamente la postura monetaria procurando en todo momento la convergencia de la inflación a su objetivo permanente de 3 por ciento, explica en su comunicado de política monetaria. Según el Banco Central, en las últimas semanas se observó una depreciación significativa de la moneda nacional inducida por el ajuste de cartera en los mercados financieros internacionales que afectó a la mayoría de las monedas de economías emergentes. A pesar de ello, dice, las expectativas de inflación prácticamente no se han visto afectadas, lo que es congruente con la previsión de que en el mediano plazo la cotización de la moneda nacional estaría anclada por los sólidos fundamentos de la economía mexicana y con el bajo traspaso de movimientos cambiarios a la inflación que se ha observado en los últimos años en México. Los riesgos a la baja de la inflación son la posibilidad de un mayor debilitamiento de las demandas externa e interna y de que la disminución en los precios internacionales de las materias primas sea mayor a la prevista. Por otro lado, la Junta de Gobierno del Banco de México decidió mantener en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día.